

Implementado por:



En coordinación con:



## ESPECIFICACIONES TÉCNICAS: ADQUISICIÓN DE EQUIPO DE PODCAST MICRÓFONO, PARLANTES, AURICULARES, AMPLIFICADOR Y PODTRAK-INTERFAZ DE AUDIO.

### 1. CONSIDERACIONES PRELIMINARES

Fundación CONSTRUIR es una organización civil boliviana sin fines de lucro que desarrolla actividades de investigación, educación, comunicación, deliberación, monitoreo e incidencia social, con la finalidad de contribuir a coordinar y promover acciones y estrategias que generen procesos de participación ciudadana para fortalecer el acceso a la justicia, la vigencia plena de los derechos fundamentales de las personas y el desarrollo democrático, social y económico con equidad de género en Bolivia.

Fundación CONSTRUIR, Capacitación y Derechos Ciudadanos en coordinación con la Comunidad de Derechos Humanos y con el apoyo de la Unión Europea en Bolivia se encuentran ejecutando el Proyecto: “Participación Ciudadana para la Agenda de Derechos Humanos y de Acceso Igualitario a la Justicia en Bolivia – fase 2” CSO-LA/2021/429-284 que tiene como objetivo contribuir a fortalecer el proceso de transformación de la justicia y el desarrollo y protección de los derechos humanos en Bolivia, a través del acompañamiento ciudadano al proceso de reforma judicial, y a la agenda de promoción, monitoreo y defensa de los Derechos Humanos.

Fundación CONSTRUIR en cumplimiento a sus normas vigentes efectúa la presente convocatoria para que las empresas interesadas presenten sus ofertas conforme a lo especificado en este documento. Los proponentes deberán examinar todas las instrucciones, condiciones, términos y especificaciones que figuran o se citan en el mismo.

El presente documento tiene también por objeto definir las condiciones y alcances para la provisión del bien y proporcionar instrucciones a los oferentes respecto al contenido de las propuestas, su evaluación y condiciones de la adquisición.

### 2.OBJETO DEL REQUERIMIENTO

El objeto de la presente licitación se orienta a la provisión de equipo de podcast micrófono, parlantes, auriculares, amplificador y podtrak- interfaz de audio.

### 3. CARACTERÍSTICAS TÉCNICAS DEL EQUIPO

Las características técnicas del equipo son las siguientes:

<b>Marca</b>	Reconocida (ej. STEINVERG, AUDIO-TECHNICA o similar)
<b>Características del micrófono</b>	Micrófono con Diafragma grande de Audio que incluya tres patrones de captación conmutables (cardioide, omnidireccional). Para grabar podcast tipo “home studio”, Micrófono con soporte de altos niveles de presión sonora.

Implementado por:



En coordinación con:



	<p>Pad de -10 db y filtro pasa altos a 80 Hz. Dispositivos compatibles: Ordenadores, Smartphone. Para Grabar voces de forma fácil y directa. Además, con conexión de audífonos al micrófono para monitorear la señal de forma directa, sin necesidad de una interfaz de audio externa. Protector antiviento multicapa de malla de espuma que proporciona un magnífico filtrado interno contra sonidos oclusivos. Soporte antivibración integrado que atenúa el ruido, los choques y las vibraciones que se transmiten a través de los pedestales, brazos y soportes para micrófonos. Patrón polar hipercardiode que reduce la captación de sonidos laterales y posteriores, ofreciendo el máximo aislamiento vocal. Incluir soporte pivotante para pedestal, un adaptador de rosca de 5/8"-27 a 3/8"-16 y una bolsa protectora. <i>(*Similar o superior)</i></p>
<b>Características de los Parlantes</b>	<p>Cubrir el margen de las audiofrecuencias (20-20.000 Hz), frecuencia audible de los sonidos. <i>(*Similar o superior)</i></p>
<b>Características de los Auriculares</b>	<p>Auriculares para monitoreo, cerrados para evitar escuchar sonidos externos. <i>(*Similar o superior)</i></p>
<b>Características de los amplificadores y Podtrak- interfaz de audio</b>	<p>Herramienta de producción de podcast con paquete de grabación con interfaz de audio de dos canales, cables, y el paquete de software completo.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Interfaz de audio con preamplificadores clase D.</li> <li>• Incluye Cubase AI, Cubasis Le y Waveslab LE.</li> <li>• Compatible con MAC y PC.</li> </ul> <p>Plug and Play, fácil de usar- Tarjeta de sonido en vivo con múltiples efectos de sonido se puede utilizar en cualquier teléfono celular, computadora y cualquier plataforma. No necesita software de controlador adicional. Se puede conectar a diferentes dispositivos (ordenador/teléfono móvil/portátil) mediante diferentes métodos de conexión. Incluso puedes conectarte con dos teléfonos móviles para transmitir en vivo en ambas plataformas de transmisión al mismo tiempo. <i>(*Similar o superior)</i></p>
<b>Garantía</b>	<p>Equipo como partes y accesorios con garantía de 24 meses.</p>
<b>Lugar de entrega</b>	<p>En las oficinas de Fundación CONSTRUIR</p>

#### 4. FORMA DE PAGO

La forma de pago será realizada de la siguiente forma: 100% contra entrega del equipo luego de emitida la Aceptación/Control de Calidad por parte de Fundación CONSTRUIR y presentación de la factura correspondiente

Implementado por:



En coordinación con:



## 5. VALIDEZ DE LA OFERTA

Todas las ofertas deberán expresar claramente el período de validez de la propuesta, el mismo que no podrá ser menor a sesenta (60) días calendario, a partir de la fecha de presentación de las mismas.

## 6. TIEMPO DE ENTREGA

El tiempo de entrega no deberá exceder los 20 días calendario a partir de la adjudicación, se ponderará la entrega en tiempos menores.

## 7. CRITERIOS DE EVALUACIÓN Y CALIFICACIÓN DE LAS OFERTAS

La evaluación y calificación de las ofertas estará a cargo de la Comisión Calificadora conformada por integrantes del equipo de Fundación CONSTRUIR, la cual será nominada con anterioridad a la apertura de propuestas.

CRITERIO		PUNTAJE
<b>Criterios de Evaluación Técnica (características del equipo)</b>	Parte Técnica de la oferta, considerará todos los requisitos funcionales y técnicos establecidos en especificaciones técnicas	50 puntos
<b>Criterios de Evaluación económica</b>	Oferta económica: la calificación de la Oferta Económica considerará todos los requerimientos solicitados.	50 puntos
<b>TOTAL</b>		<b>100 puntos</b>

## 8. PRESENTACIÓN DE PROPUESTAS

Los proveedores interesados en hacer llegar sus propuestas técnicas y económicas detalladas por el o los equipos ofertados. Las propuestas deberán ser debidamente firmadas y selladas e indicando los datos de la persona de contacto, acompañada de la documentación que se indica a continuación:

- a) Características del equipo
- b) Cotización del equipo
- c) Número de Identificación Tributaria – NIT.

Las propuestas deberán ser enviadas en formato digital al correo electrónico:

[convocatorias@fundacionconstruir.org](mailto:convocatorias@fundacionconstruir.org) hasta el **jueves 16 de febrero de 2023** impostergablemente.

*\*Sólo se recibirán propuestas por correo electrónico. Se contactará únicamente a los proveedores que cumplan con los requisitos.*